

**SPD-Fraktion
Bezirksausschuss 8
München-Schwanthalerhöhe**



Der BA Schwanthalerhöhe fordert die Untere Denkmalschutzbehörde der LH München auf, die Anwesen Ligsalzstraße 25 und 27 auf die denkmalschutzrechtliche Würdigung hin zu untersuchen.

Der Entstehungszeitpunkt (ca 1890) die Art der Fassadengestaltung und der Grundriss entsprechen, so wie die unter Denkmalschutz stehenden Gebäude Ligsalzstr 29 und 31 a und die gegenüberliegenden Gebäude Ligsalzstr 30-38 einer Bau- und Planungsphase. Da hier in diesem Abschnitt der Ligsalzstraße die Großzahl der Gebäude unter Denkmalschutz steht, kann hier von einem Ensemble gesprochen werden.

Für die SPD-Fraktion

Wilhelm Mundigl, Ulrike Boesser,
Christina Chatziparasidou